

¿Ha habido desfalco

EN EL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS ?

El Ministerio de Obras Públicas ha informado que ya terminó de invertir ₡ 300.000.⁹⁹ en la carretera Barranca-Puntarenas. Pero la Municipalidad de ese puerto, indignada por lo que considera una real estafa no sólo al pueblo de la provincia sino a todos los costarricenses, tomó un trascen-

dental acuerdo que consiste en llevar este asunto a la Contraloría General de la República para que la Contraloría investigue "si esos dineros corrieron malos vientos en la Administración anterior o en ésta".

El Presidente Municipal de Puntarenas, Regidor Morice Guevara dijo

en una sesión que el Ministerio afirmaba en comunicación oficial que se habían utilizado DIEZ MIL sacos de cemento con un valor de ₡ 57.000.⁹⁹, pero que el ingeniero Lizano ha informado que escasamente se ocuparon 500 sacos en la construcción de unas alcantarillas, ya que la carretera está prácticamente abandonada.

En una información publicada el 25 de julio, el diario "La Nación" se refiere a la actitud en que se encuentra la Municipalidad de Puntarenas, diciendo que ésta "solicita que se dirija nueva nota a la Contraloría General de la República para que se haga una investigación minuciosa de la realidad de esas inversiones y que se ordene por los mejores medios, reincorporar esos fondos a los fines a que estaban destinados. Los presentes insisten en que la Municipalidad debe ponerse en pie y protestar enérgicamente ante tanto atropello contra el adelanto porteño".

LAS MUJERES TAMBIEN ESTAN CONTRA LA LEY FASCIO

Por medio del semanario "Adelante" queremos informar que las mujeres también estamos contra la ley Fasio, nos dicen dirigentes de la A. M. C. pues sabemos lo que esas leyes significan como persecución para los trabajadores. Por nuestra parte ya estamos enviando cientos de firmas contra ese proyecto de ley que es un atentado contra la democracia.

Nosotras no podemos permanecer indiferentes ante ese peligro que amenaza la seguridad de nuestras familias y por eso nos estamos movilizandando para apoyar la lucha de los trabajadores en defensa de sus derechos ciudadanos —Hombres y mujeres debemos luchar unidos contra esta ley que es una persecución abierta contra los derechos ciudadanos.

La Penitenciaría, mayor centro de corrupción del país

El Ministro de Gobernación se va en puras poses, pero no hace nada efectivo para mejorar ese Centro Penal

El desastre del régimen penal existente en la Penitenciaría continúa, pese a los desplantes de nuestro pomposo ministro de Gobernación.

"La Peni" es el principal centro de tráfico de drogas del país y el mayor antro del crimen de la capital. Es, sin eufemismos, mucho más fácil conseguir marihuana en "la Peni" que en cualquier otra parte. El licor está al alcance de todos a toda hora. El homosexualismo y toda clase de vicios campean por sus fueros.

Los Jiménez Ballar, rodeados de privilegios mientras estuvieron presos, se fueron cuando les dió la gana. No hay, pues, guardias para impedir la fuga de los facinerosos, co-

mo no los hay para impedir crímenes en el interior del propio penal, como no los hay para impedir el tráfico de las drogas estupefacientes.

Para lo único que hay energía en

el gobierno es para restringir los derechos de la clase obrera, para atropellar la libertad de prensa y para amenazar lo que queda de libertad sindical.

A NUESTROS AGENTES

ADELANTE se sostiene únicamente con las ventas del periódico. No tiene anuncios. No tiene subvenciones. Son las pesetas de sus lectores las que permiten que semana a semana salga ADELANTE, en defensa de Costa Rica y de su pueblo.

Por eso sus agencias deben cubrir sus deudas con la Administración lo más rápida y responsablemente.